



BOLETÍN INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Así se trabaja en el Taller Mecánico en la Nueva Normalidad

Es muy importante que tengas a la mano esta información, para que sepas cómo actuar en estos momentos de cambios en el color de los semáforos por aumento y disminución de casos por COVID-19.

En las instalaciones del Taller:

- Limita a las personas que están dentro del taller.
- Marca la sana distancia entre una persona y otra en el piso.
- Difunde contenidos de promoción de la salud.
- Desinfecta espacios comunes cotidianamente.
- Recomienda a los clientes ir con la menor cantidad de acompañantes posible.

El personal del Taller debe conocer:

1. Los protocolos de emergencia y qué hacer en caso de detectar un caso.
2. Saber qué turnos tomarán en caso de que se limiten las operaciones.
3. Saber que tanto el Taller como la Refaccionaria son actividades esenciales.
4. Usar el cubrebocas de manera obligatoria.
5. Tener un filtro sanitario donde se tome la temperatura y estado de salud de todos los trabajadores.
6. Uso obligatorio de guantes para recibir dinero o de preferencia usar pago por tarjeta bancaria.

Los clientes deben saber:

- a) Que deben usar cubrebocas en todo momento.
- b) Que está prohibido el contacto físico entre personas.
- c) Que deben pagar tratando de evitar el uso de dinero en efectivo.

Mantener la normalidad y disminuir los contagios, es responsabilidad de todos.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Nissan logra un gran avance en la producción de piezas de fibra de carbono

Este proceso acelera el desarrollo de piezas de automóviles fabricadas con plásticos reforzados con fibra de carbono, o CFRP Ligero, pero extremadamente resistente, el material se puede utilizar para producir vehículos más seguros y con un consumo eficiente de combustible. También puede reducir el centro de gravedad de un automóvil cuando se aplica a la parte superior de la carrocería, lo que lo hace más ágil y emocionante la conducción.



BOLETÍN INFORMATIVO RHF



INFORMACIÓN GENERAL

Rebasa México 637 mil casos confirmados de Covid

La Secretaría de Salud informó que ya son 637 mil 509 casos acumulados por COVID-19, 3 mil 486 adicionales a la cifra dada a conocer el día de ayer. Asimismo, confirmaron 223 nuevas defunciones, para sumar 67 mil 781 personas fallecidas por la epidemia en nuestro país.

Cancelan macrosimulacro del 19-S ante confinamiento por COVID-19

Debido a la emergencia sanitaria, la Coordinación Nacional de Protección Civil (CNPC) y el Gobierno de la Ciudad de México, acordaron conjuntamente cancelar el simulacro que se tenía previsto para el 19 de septiembre, con la finalidad de evitar aglomeraciones, poner en riesgo la salud de las personas y comprometer a los cuerpos de emergencia.

México confirma participación en plan mundial de acceso a vacuna para COVID-19

El Gobierno de México confirmó a la Oficina del Covax, la coalición de 172 países que busca garantizar la vacuna a los países más pobres, su intención de participar en el plan mundial de distribución equitativa de biológicos, con el fin de tener acceso oportuno a la inmunización. A través de un comunicado, la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) afirmó que el pasado 31 de agosto, en coordinación con la Secretaría de Salud, envió una carta a Covax para confirmar su intención de participar en el mecanismo Covax Facility.

Destaca SEP participación de estudiantes: nueve de cada 10 toman clases por televisión

El secretario de Educación Pública, Esteban Moctezuma Barragán, destacó la participación de toda la población estudiantil en el programa Aprende en Casa II. "Podemos decir que más de nueve de cada 10 estudiantes están trabajando", indicó el titular de la SEP en entrevista televisiva.

Moctezuma Barragán dio a conocer que "los estados nos están reportando continuamente todo lo que ha sido la conectividad del teléfono y del Consejo Nacional de Fomento Educativo (Conafe)".

Rusia

Rusia pone en circulación el primer lote de su vacuna contra el coronavirus

El Ministerio de Salud de Rusia ha puesto en circulación el primer lote de la vacuna contra la COVID-19 desarrollada en el país, bautizada como Sputnik V, después de haber completado las pruebas de calidad requeridas. "El primer lote de la vacuna Sputnik V pasó las pruebas de calidad necesarias de los laboratorios del Servicio Federal de Vigilancia en el Sector de Salud y fue lanzado a la circulación pública", ha señalado el Ministerio de Salud ruso en un comunicado, recogido por la agencia de noticias Sputnik.



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA